

# Olympiasieger in Böblingen zu Gast

Hoher Besuch bei der Böblinger Hockeyabteilung. Am diesem Freitag, 7. 10., ist Jan-Marco Montag bei der SVB-Sparte zu Gast. Weltmeister (2006), Olympiasieger (2008), Europameister (2011) - der Kölner kann einen Erfolgsdreiklang wie nur wenige andere deutsche Hockeyspieler vorweisen. Nach Böblingen führt den 33-Jährigen der Job. Montag ist bundesweit für den Vertrieb des Sportausrüsters Reece zuständig. Mit der australischen Marke spielen seit zwei Jahren die deutschen Hockey-Nationalmannschaften, und künftig auch die Teams der Böblinger Hockeyabteilung. Montag wird ab 17.30 Uhr in der Kleinturnhalle am OHG-Kunstrasenplatz zusammen mit der Abteilungsleitung die neue SVB-Clubkollektion vorstellen. Schon um 15.30 Uhr steht Jan-Marco Montag auf dem Kunstrasenplatz in einer Trainingsstunde dem SVB-Nachwuchs zur Verfügung. Die Mädchen und Jungen der jüngsten Böblinger Hockeyteams freuen sich schon darauf, ein paar Tricks und Kniffe aus dem Erfahrungsschatz des 221-fachen Ex-Internationalen aufzuschnappen.



Jan-Marco Montag